

Sogar ein Segler war dabei

Weihnachtsfeier und Ausstellung der Bastelarbeiten in Eggstedt

Eggstedt. Die Volksschule in Eggstedt hatte in der Gastwirtschaft Nicolausen ihre Weihnachtsfeier, die sehr gut besucht war. Das Theaterstück „Sternthaler“, das von den Schulkindern aufgeführt wurde, erntete großen Beifall. Dieter Lürssen als „August“ fiel durch sein natürliches Spielen und seinen Humor besonders auf. Sein Kopfstand löste viele Lachsalven aus. Helga Voss als „Sternthalermaiden“ spielte ebenfalls ihre Rolle ausgezeichnet. Auch die anderen kleinen Darsteller gaben sich große Mühe. Die Bastelarbeiten der Schulkinder, die 2 Tage zur Schau ausgestellt waren, gefielen besonders gut. Adventssterne in allen Größen schmückten den Ausstellungsraum. Die Brüder Manfred und Erwin Borstel hatten sogar einen Segler gebaut. (m)

Zu Gast bei der Jugend

Süderhastedt. Zu einem Altenkaffee hatte die evangelische Jungschar des Kirchdorfs alle über 70 Jahre

alten Einwohner der Gemeinde in die Gastwirtschaft Greve eingeladen. Im Namen der Jugend hieß Pastor Irmer die rund 70 Erschienenen herzlich willkommen und stimmte sie mit dem gemeinsam gesungenen „Macht hoch die Tür“ für die besinnliche Stunde ein. Nach der Kaffeetafel, bei der die Vorjahrskonfirmandinnen die Handreichungen übernommen hatten, wurde den Gästen ein von Frau Irmer einstudiertes buntes Programm mit einem weihnachtlichen Spiel, Gesang und Rezitationen von der Jugend geboten. Im Glanz der auf der langen Tafel verteilten Adventslichter las ihnen anschließend Pastor Irmer die Weihnachtsgeschichte „Heilige Nacht“ von Selma Lagerlöf. Als Sprecher aller Erschienenen dankte Hauptlehrer i. R. Stührk dem Pastorenehepaar und den Kindern für die schönen Stunden, wobei er der Hoffnung Ausdruck gab, daß es den Teilnehmern des Nachmittags vergönnt sein möge, diese Feier im nächsten Jahr vollzählig wieder zu erleben.